

Propiedad de lujo en primera línea de mar cerca de Ibiza en venta, Ibiza - Jesus













Visión general

Espacio vital:	579 m²
Terreno:	2.679 m ²
Composición:	14 Dormitorios, 13 Cuartos de baños
RefNo.:	1667
Precio:	a petición
Localización:	Jesus
Vista:	Vista al mar, Vista al campo, Primera línea de mar, Finca y Blakstad, Muy buena vista al

mar, Acceso al mar

Localización





Detalle

Esta excepcional villa en primera línea de mar en Cap Martinet ofrece una combinación única de lujo, tranquilidad y comodidad, a solo unos minutos de la ciudad de Ibiza. Con impresionantes vistas al mar y una ubicación privilegiada, la propiedad es un oasis de sofisticación, ideal para quienes buscan privacidad y exclusividad sin perderse el vibrante estilo de vida de Ibiza.

La propiedad cuenta con una espaciosa casa principal con cinco habitaciones elegantemente diseñadas y una selección de casas de huéspedes independientes, lo que garantiza un amplio alojamiento para familiares y amigos. Rodeados por un exuberante y exótico jardín, los espacios al aire libre de la villa son un verdadero punto culminante, ofreciendo un refugio sereno donde la naturaleza y el lujo se entrelazan. El jardín incluye una tranquila zona de meditación y varios espacios de salón acogedores, perfectos para relajarse o para reuniones sociales.

Una amplia gama de servicios domésticos y de ocio garantiza que cada aspecto de esta villa esté diseñado para la comodidad y el disfrute. La gran piscina, equipada con JetStream e iluminación LED, es la pieza central del área al aire libre, completa con un bar junto a la piscina para tomar un refrigerio. Un jacuzzi, dos mesas de comedor al aire libre y terrazas cubiertas brindan opciones adicionales para vivir y entretenerse al aire libre.

Para quienes buscan bienestar y recreación, la villa cuenta con un gimnasio completamente equipado, una zona de yoga y una sauna. La zona de barbacoa es ideal para cenas informales, mientras que los hermosos jardines de la propiedad crean un ambiente tranquilo para actividades al aire libre. En el interior, la calefacción central, la chimenea y el aire acondicionado garantizan comodidad durante todo el año en todas las habitaciones.

Una de las características más singulares de la villa es su club privado, conocido como "la cueva". Este espacio exclusivo es perfecto para celebrar reuniones inolvidables, con capacidad para 40 personas. Incluye una cabina de DJ, un bar y un sistema de audio envolvente, lo que lo convierte en el centro de entretenimiento definitivo. Ya sea que esté organizando una fiesta animada o disfrutando de una velada íntima con amigos, el club privado agrega un toque de la icónica vida nocturna de Ibiza a su propia casa.

Cap Martinet es una de las ubicaciones más prestigiosas de Ibiza, ya que se encuentra cerca de las mejores playas, restaurantes y vida nocturna de la isla. Su combinación de belleza natural y accesibilidad la convierte en una zona muy atractiva para los compradores más exigentes. Las incomparables vistas al mar de la villa, las lujosas comodidades y el diseño bien pensado la convierten en una oportunidad extraordinaria en el competitivo mercado inmobiliario de Ibiza.

Esta propiedad en primera línea de mar en Cap Martinet es más que un hogar; es un estilo de vida. Ya sea que esté descansando junto a la piscina, meditando en el jardín, entreteniéndose en el club privado o disfrutando de las espectaculares vistas al mar, esta villa ofrece el entorno perfecto para crear recuerdos inolvidables. Con su ubicación excepcional, amplias instalaciones y elegancia inigualable, esta propiedad es una verdadera joya en la escena inmobiliaria de lujo de Ibiza.

Equipamientos domésticos:

- Piscina con JetStream y LED
- bar de la piscina
- Jacuzzi

- Dos mesas de comedor al aire libre
- Terrazas cubiertas
- Gimnasia
- Barbacoa
- Área de yoga
- sauna
- calefacción central
- hogar
- aire acondicionado
- Club privado (la cueva), apto para unas 40 personas con cabina de DJ y bar.
- Sistema de audio envolvente